

**W**enn Ihr an mich denkt, seid nicht traurig,  
sondern habt den Mut von mir zu erzählen und zu lachen.  
Lasst mir meinen Platz zwischen euch,  
so, wie ich ihn im Leben hatte.

Bülach, im September 2020

# Ernst Weidmann

27.01.1933 – 14.09.2020

Nach kurzem Spitalaufenthalt und trotzdem überraschend mussten wir ihn gehen lassen.

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren.

Die vielen schönen Erinnerungen geben uns jedoch Trost und Kraft.

Herzlichen Dank an jene, die ein Stück des Lebensweges mit ihm gegangen sind  
und an alle, die sich mit uns verbunden fühlen.

In liebevoller Erinnerung

Margret

Peter, Vreni, Marianne und Fritz, Stefan und Tatjana, mit Goran und Nadesha,  
Brigitte und Stefan, mit Yasmine, Christine und Silvan, mit Stefanie, Elias, Lukas,  
Noël und Cornel, Urs und Kathrin, mit Pascale und Ronja,  
Helga und Kurt, mit Monika und Mario

Auf Wunsch von Ernst  
haben wir auf dem Friedhof Bülach am Gemeinschaftsgrab  
im engsten Familienkreis Abschied genommen.